
 

どうして、運動会で最高の結果を残すことができたのだろう？ ○問  

１～６年生が、６年生を信じて 
ついてきてくれたから 

誰よりも６年緑組が優勝したい 
という気持ちをもっていたから 

先生方が全力で６年生を 
サポートしてくれたから １～６年生がなかよくなったから 

１～５年生からの感謝の言葉が 
６年生を支えてくれた 

もてる力を 120％出し切る 
全身全霊の練習の積み重ね 

令和初の応援賞獲得 
目標は自分だけで達成でき
ません。だからこそ、１〜５
年生がついてきてくれるよ
うに、しっかりほめたり、一
緒に活動してくれることに
感謝したりしていきたい。 

６年生（リーダー）の熱意が
大切だと思った。本気の背中
を見せるからこそ、周りも本
気になってくれる。だから、
これからも本気を大事にし
ていきたいです。 

５年生からの感謝のサプラ
イズが一生忘れられません。
その感謝に報いるためにも
頑張るしかありません。私
は、この緑組で本当に良かっ
たと思いました。 

なかよくなることは、とても
大切だと実感しました。緑組
がなかよくなれたからこそ、
一致団結できたと思う。これ
からも、チームワークを大事
にしていこうと思った。 


